

Les vacances sont une période de repos nécessaire pour les enfants, particulièrement cette année dans les circonstances exceptionnelles que nous traversons.

Pour autant il est possible de proposer à votre enfant quelques activités ludiques :

Votre enfant a besoin d'entretenir ses connaissances : Les enseignants vont donner à votre enfant un peu de devoirs de vacances à faire. Ils auront les 15 jours de vacances pour les faire et cela ne doit pas leur prendre trop de temps.

En plus de ce que les enseignants vous proposent, il est essentiel que votre enfant lise régulièrement.

Votre enfant a besoin de se détendre.

N'hésitez pas à lui proposer des jeux de société.

Ressources pour les parents de Prim'14 :

Quoi faire avec mon enfant pendant les vacances?



Votre enfant a besoin de se dépenser.

Nous vous proposons des idées d'activités physiques à faire avec lui.

[Lien vers PRIM14](#)



Votre enfant a besoin d'approfondir sa culture générale.

Nous vous proposons des idées de sites internet et d'applications vous permettant de leur proposer des activités culturelles.

[Lien vers PRIM14](#)